



Résumé du Conseil d'Etablissement (non officiel)

Jeudi 12 février 2009

CANTINE

- 1) Les effectifs ont augmenté en primaire, ce qui rallonge le temps d'attente des élèves. L'UPEA salue la proposition du lycée d'installer un point chaud supplémentaire (2 files d'attente au lieu d'une) à la rentrée prochaine.
- 2) Les enseignants et les parents proposent que les CP et CE 1 soient servis à table pour être mieux encadrés, ce qui nécessiterait l'embauche de 2 personnes supplémentaires.
- 3) M. Kirchof propose de mettre en place un menu unique simple avec crudité pour les élèves de CP et CE1 comme c'est le cas depuis 2 ans en maternelle (menu simple 4,90 € les prix de la Sodexo n'ont pas augmenté).
- 4) Pour des raisons de sécurité alimentaire, l'école refuse catégoriquement la mise à disposition d'une salle pour que les enfants y mangent un casse-croute au lieu d'aller à la cantine. Les repas seraient dans les cartables depuis le matin donc dans de mauvaises conditions de conservation.

PARKING

L'UPEA a obtenu une subvention du Sénat français de 25.000 euros pour le parking. Christiane Bültemeier, architecte de profession et membre du CA de l'UPEA, a entrepris une analyse détaillée de l'état du parking. Il en ressort entre autres que l'eau ne s'écoule pas. Elle a rédigé une demande de réparation que le lycée enverra à l'entreprise de bâtiment avec copie à l'architecte du parking.

IMMOBILIER

- 1) Un étage supplémentaire sera ajouté aux containers pour accueillir les 2 classes de CM 2 qui sont cette année dans les locaux du collège.
Ouverture d'une seconde 3^e et d'une troisième 6^e.
En 6^e donc 3 voies devraient être proposées à la rentrée prochaine : une classe classique avec 4 heures d'allemand, une classe « Ersatzschule » et une classe « bilingue ».
- 2) Début des travaux d'extension (8 salles de classe dans le prolongement du gymnase) à l'automne 2009 et fin des travaux en juin 2010.
- 3) La phase de construction (une vingtaine de salles de classe) devrait démarrer un an après l'achèvement de la phase d'extension. Elle inclut la construction d'un 2^e gymnase/terrain de sport et l'agrandissement de la cantine.

REPLACEMENTS

L'UPEA demande que les enseignants absents soient remplacés par du personnel enseignant de formation ou réellement expérimenté et native speaker.

LISTES D'ATTENTE

Il y a des listes d'attente, surtout en maternelle et au CP, mais le lycée acceptera cette année encore les enfants de fratries à l'école, françaises ou non.

HYGIENE

Le lycée n'est pas pleinement satisfait de la prestation de la société de nettoyage WISAG. Il a l'accord de l'AEFE pour sortir à la rentrée prochaine la maternelle de ce dispositif externalisé et d'embaucher du personnel de nettoyage.